

## **Changement à la tête de la Haute Ecole Spécialisée HES-SO**

### **Le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi élu vice-président du Comité stratégique**

**Vendredi 16 septembre 2011, le conseiller d'Etat neuchâtelois Philippe Gnaegi, chef du Département de l'éducation, de la culture et des sports (DECS), a été élu à l'unanimité vice-président du Comité stratégique de la Haute Ecole Spécialisée HES-SO. Il siègera aux côtés du conseiller d'Etat valaisan Claude Roch, qui a été désigné en qualité de président, succédant à son homologue vaudoise Anne-Catherine Lyon, qui a remis son mandat après neuf années passées à la tête de la HES-SO.**

Le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi est entré au Comité stratégique de la HES-SO en avril 2009, succédant à la conseillère d'Etat Sylvie Perrinjaquet. Le chef du DECS s'est très rapidement impliqué dans ce rôle afin notamment de faire avancer le processus politique qui a conduit en juin 2011 à l'adoption d'une nouvelle convention intercantonale de la HES-SO. Avec les autres cantons partenaires, il a aussi contribué à apporter un soutien constant aux 27 écoles qui constituent la HES-SO afin de favoriser son développement. Et les efforts ont porté leurs fruits puisque la HES-SO, qui regroupe aujourd'hui 16.000 étudiantes et étudiants, est devenue la première HES et la seconde Haute école de Suisse en taille, après l'Université de Zurich.

Le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi est honoré de son accession à la vice-présidence du Comité stratégique de la HES-SO et se réjouit de continuer à défendre les intérêts de la Haute école aux côtés notamment de son homologue valaisan. A relever qu'en élisant à l'unanimité deux représentants n'appartenant pas à l'Arc lémanique, le Comité stratégique donne un signal fort en faveur des cantons de taille moyenne.

**Pour de plus amples renseignements:**

**Philippe Gnaegi, conseiller d'Etat, chef du DECS, vice-président du Comité stratégique de la HES-SO, tél. 032 889 69 00.**

Neuchâtel, le 21 septembre 2011